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令和６年  

 

第 10 回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和６年９月２０日（金）  

午後 1 時 30 分～午後 3 時 00 分  

２  場 所 悠美館  

３  出席委員  教育長         村  松   真  

教育長職務代理者    井  上  清  彦  

委  員         鈴  木  瑞  穂  

委  員         矢  作  廣  昌  

委  員         尾 崎  由 美 子 

 

４  出 席 者 こども教育課長      岸    栄  樹  

教育指導室長       工  藤  雅  史  

社会教育課長       鈴  木   賢  

こども教育課課長補佐   石  山  忠  洋（事務局）  

統合小学校建設室長補佐  土  屋  順  二  

統合小学校建設専門員   髙  橋   隆  

 

会議次第 
１  開   会 

２  議事日程  

 日程第１  前回会議録の承認  

日程第２  会議録署名委員の指名  

日程第３  報告事項   

日程第４  議第４４号  市議会の議決を経るべき事案に係る市長への

意見の申出について  

           令和 6 年度９月追加補正予算要求について  

 

日程第５  議第４５号  統合小学校建設事業実施設計について  

 

３  日程第６  その他  

４  閉 会 

 

会議録 
 

１  開   会    

 

・教育長  

皆さん、こんにちは。  

ただいまから、令和６年第１０回教育委員会を開会いたします。それ
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では、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時の間、

ご協力をお願いいたします。  

 

 

２  日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。  

先にお渡ししました「前回会議録」について、ご質問、ご意見があり

ましたらお願いいたします。  

 

（意見無し）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和６年第９回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で前回の会議録の承認を終了します。  

 

 

３  つぎに、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、２番鈴木委員、４番尾崎委員を指名いたします。よろしくお

願いします。  

 

 

４  各課の報告事項  

 

・教育長  

 つぎに、日程第３、報告事項でありますが、各課長から報告をお願い

いたします。  

 

 こども教育課長    資料に基づき説明する  

 社会教育課長     資料に基づき説明する  

 

・教育長  

以上で報告を終わりますが、ご質問はありませんか。  

 

・鈴木委員  

  全国自作視聴覚教材コンクールで賞を取った宮沢小と尾花沢中の作

品を、是非新春祝賀会やその他イベントなどで披露して頂けたらと思
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います。  

 

５  議事  

 

次に、日程第４、議第４４号「市議会の議決を経るべき事案に係る市

長への意見の申出について  令和６年度尾花沢市一般会計教育費９月補

正予算案について」を議題といたします。  

提案理由の説明を求めます。  

 

・社会教育課長  

 議案について説明  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

（質問なし）  

 

・教育長  

 質疑もないようですので終結いたします。これより議第４４号を採決

いたします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

 

（異議なし）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。  

 

次に、日程第５、議第４５号「統合小学校建設事業実施設計につい

て」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・統合小学校建設室長  

 統合小学校建設室長補佐  

  議案（概要）について説明  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・井上委員  

  3 点についてお聞きします。起債償還の時期について、いつから償

還が始まるのか。次に渡り廊下の屋根について融雪となっているの

か。内装について関係者から要望をもらっていたと思うが、どのよう

に反映なったのかについて説明をお願い致します。  
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・統合小学校建設室長補佐  

  最初に起債予定の過疎対策債は、据え置きしない場合は令和 7 年度

から償還が始まります。次の質問については後ほど図面で説明させて

いただきますが、渡り廊下の上にも融雪装置は付いております。最後

に学校からの要望として温かみのある内装という要望がありましたの

で、内装の木質化を進めております。また、学校林の活用も進めてお

り、伐採・加工・活用箇所について調整を進めております。  

  内装の要望に加えて設備の要望も多くいただいており、棚の大きさ

の規格や机椅子の大きさなど反映させたもの選定し、また可動式で空

間を有効に活用できるものを前提にしております。 ICT 機器について

も、今後学校での活用を見越した最新の機器やサービスを前向きに検

討しております。  

 

・鈴木委員  

  事業費に関して過疎債を活用できるということ、十分な避難所機能

を有している説明を聞きまして安心いたしました。また、 9 月 29 日

の説明会でも同様な説明を行う予定でしょうか。  

 

・統合小学校建設室長  

  今市民の方が、注目している点として総事業費や財源などがあげら

れ、同じような資料を使い説明させていただきます。  

 

・鈴木委員  

  渡り廊下の下は歩けるようになるのか。  

 

・統合小学校建設専門員  

  校舎棟と交流棟を結ぶ渡り廊下の下は融雪装置が設置されており、

雨の日や降雪時でもバス降車場から校舎棟までの動線として機能する

計画であります。  

 

（模型を使い説明）  

 

・統合小学校建設室長補佐  

 （図面説明）  

 

・尾崎委員  

  学童保育について、統合小学校の交流棟一カ所になるのでしょう

か。  

 

・統合小学校建設室長  

  学童保育については、福祉課の所管となっておりますが基本的に一

校に一つが基本となっております。民間で設置しているスポーツ学童

などは例外となりますが、行政が設置する学童についてはそのように

なっております。複数学童を設置するかの議論は別となりますが、今  
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回建設される施設において、見込まれる利用者数に対応できる十分な

スペースを保持しております。  

 

・鈴木委員  

  災害用のマンホールトイレなどの予定はありますか。  

 

・統合小学校建設室専門員  

  災害用として市役所にも設置されておりますが、下水に直接つなが

っていないため使用後に清掃が必要など不便な点があると解ってきて

おります。また、簡易トイレでも様々な形態がありマンホールトイレ

によらない方法でも十分に機能を果たすようになってきております。  

 

・教育長  

  他に質疑ございませんか。質疑もないようですので終結いたしま

す。これより議第４３号を採決いたします。本案を原案のとおり決す

るにご異議ありませんか。  

 

（異議なし）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。  

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

６  その他  

続いて、日程第６  「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

・こども教育課長  

 統合小学校建設事業説明会  

   

・教育指導室長補佐  

 尾花沢未来クラブ  

 輝け !おばねっ子  

 

・社会教育課長  

 「尾花沢の名代官」芭蕉、清風歴史資料館  

 「みんなで芋煮交流会」 LaLa ネット  

 「大人と子供の夢見るチカラともに未来へ」  

  尾花沢市青少年健全育成市民集会  
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・教育長  

その他何かございませんか。  

 

・教育長  

  他に御意見や質問などありませんか。無い様でしたら、これで令和

６年第１０回教育委員会を閉会いたします。大変ご苦労様でした。  

 

 

                      午後３時００分閉会  

 

 

 

 

 

         会議録署名委員  

 

  ２番                  

 

 

              ４番                  


